

Kapolsek Sukadana Pimpin Sinergi Bersih Lingkungan pada HPSN 2026, Polres Ciamis Dukung Gerakan Peduli Sampah

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Feb 20, 2026 - 12:16



Ciamis – Dalam rangka memperingati Hari Peduli Sampah Nasional Tahun 2026 tingkat Kecamatan Sukadana, jajaran Polsek Sukadana Polres Ciamis turut ambil bagian dalam kegiatan korve bersama yang digelar di depan Kantor Kecamatan Sukadana dan dilanjutkan di kawasan Taman Cisena pada Jumat (20/02/2026).

Kegiatan yang dimulai pukul 08.15 WIB tersebut merupakan tindak lanjut dari

Surat Edaran Bupati Ciamis Nomor 600.4.15/154-DPRKPLH.03/2026 tanggal 13 Februari 2026. Korve bersama ini melibatkan berbagai unsur pemerintah dan masyarakat sebagai bentuk komitmen bersama dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Sukadana drh. Yanti Herayani, M.M., Kapolsek Sukadana IPTU H. Dayat Hidayat, S.IP., Batibung Kecamatan Sukadana Serma Sailan, Kepala UPTD Puskesmas Sukadana, Kepala KUA Kecamatan Sukadana, Ketua TP PKK Kecamatan Sukadana, Korwil Pendidikan Kecamatan Sukadana, Koordinator Penyuluh BPP Kecamatan Sukadana, para kepala desa dan perangkat desa se-Kecamatan Sukadana, anggota TNI dan Polri, Ketua dan Anggota BPD Desa Sukadana, Koordinator Pendamping Desa, serta Pendamping PKH.

Korve dilaksanakan secara bersama-sama dengan membersihkan area sekitar Taman Cisena, memungut sampah, serta merapikan lingkungan sekitar. Kegiatan ini menjadi momentum penting dalam meningkatkan kesadaran kolektif masyarakat terhadap pentingnya menjaga kebersihan sebagai bagian dari gaya hidup sehat dan tanggung jawab sosial.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Sukadana IPTU H. Dayat Hidayat, S.IP., menyampaikan bahwa keterlibatan Polri dalam kegiatan peringatan Hari Peduli Sampah Nasional merupakan bentuk dukungan terhadap program pemerintah daerah sekaligus wujud nyata kepedulian terhadap lingkungan. Menurutnya, kebersihan lingkungan memiliki korelasi dengan terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan nyaman.

Masyarakat Kecamatan Sukadana menyambut positif kegiatan korve tersebut. Warga merasa bangga dapat berpartisipasi langsung bersama aparat dan unsur pemerintah dalam menjaga kebersihan lingkungan. Kegiatan ini dinilai mampu menumbuhkan semangat gotong royong serta mempererat hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan.

Secara keseluruhan, kegiatan korve bersama dalam rangka Hari Peduli Sampah Nasional Tahun 2026 di Kecamatan Sukadana berjalan aman, tertib, dan lancar. Kegiatan ini memberikan dampak positif dalam meningkatkan kepedulian terhadap kebersihan dan keindahan lingkungan sekaligus memperkuat sinergitas antarinstansi di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar